

Revelan existencia de redes ultraderechistas en ejército Alemán



Berlín, 21 nov (RHC) La prensa de Alemania reveló sobre la existencia de redes neofascistas en las estructuras militares del país y advirtieron del creciente riesgo que eso representa para la seguridad nacional.

Los medios afirmaron que los neofascistas dentro de las Fuerzas Armadas Unificadas de Alemania planificaron un golpe de Estado y el asesinato de opositores políticos.

También expresaron que la fiscalía inició una investigación contra un ex soldado del Comando de Fuerzas Especiales del ejército quien supuestamente planificó un magnicidio.

Igual se divulgó que el presidente del Bundestag (Cámara baja del Parlamento) alemán, Wolfgang Schäuble, reflexionó en torno a la carrera por la presidencia de su partido Unión Demócrata Cristiana (CDU).

El político de 76 años aseguró que la jefa del Gobierno, Ángela Merkel, llegará al final de su cuarto mandato, dado que la Constitución nacional protege esa figura, al tiempo que resaltó sus cualidades y el

acierto en la decisión de declinar al máximo cargo del CDU.

Para Schäuble, la canciller federal resulta “inusual y exitosa en Europa” y “pasados 16 años ya está bien su retiro y pueda empezar una nueva época, pero primero tenemos que llegar allí: su cuarto periodo acaba de empezar y todavía nos quedan tres años para llegar a ese punto”, enfatizó.

“Su popularidad alcanza ahora el 60 por ciento, unas cifras que cualquier homólogo suyo europeo envidiaría”, aseveró el exministro federal de Finanzas entre 2009 a 2017 en un encuentro con la prensa en esta capital.

A su juicio, “presenciamos una campaña muy interesante entre los tres posibles candidatos al mando de la formación. Hace un año nadie hubiera creído que teníamos a un sucesor de Merkel... y en estos momentos tenemos a tres muy bien preparados”, recalcó.

El pasado 29 de octubre, debido a los resultados en las elecciones de Baviera y Hesse, con pérdidas de más del 10 por ciento para CDU, Merkel asumió su responsabilidad política en tanto informó su renuncia a la reelección y a su escaño en el Bundestag, aunque subrayó seguirá al frente del Ejecutivo hasta tanto termine la legislatura.

En lo inmediato, formalizaron sus aspiraciones el exjefe de la fracción parlamentaria del CDU, Friedrich Merz; la actual Secretaria General del partido, Annegret Kramp-Karrenbauer; y el actual Ministro de Sanidad, Jens Spahn.

Las tres figuras se presentan en conferencias regionales, la primera de ellas efectuada el 15 de noviembre en Lübeck, ciudad del norte del país y la última será aquí el 30 de noviembre, para el 7 de diciembre desarrollar en Hamburgo el congreso del CDU con la presencia de más de mil delegados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177138-revelan-existencia-de-redes-ultraderechistas-en-ejercito-aleman>



Radio Habana Cuba